

Presidente Evo Morales recibe a los nueve bolivianos liberados



La Paz, 28 jun (RHC) El presidente Evo Morales recibió, en el Palacio de Gobierno, a los nueve bolivianos que fueron detenidos, procesados, condenados y expulsados por la justicia chilena.

El primer mandatario reconoció la valentía y fuerza de los nueve funcionarios del Estado, quienes permanecieron 101 días de detención en Chile, en lo que consideró una agresión a todo el pueblo boliviano.

Organizaciones sociales y ciudadanos de a pie acompañaron la llegada de los liberados al emotivo acto, que contó con la presencia del vicepresidente, Álvaro García Linera; el canciller, Fernando Huanacuni, y otros miembros del gabinete.

En opinión de Morales, el regreso de los nueve a Bolivia después de un confuso incidente fronterizo, es una victoria ante el mundo y refleja la unidad del pueblo de la nación andino-amazónica, así como su determinación por la verdad y la justicia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/134058-presidente-evo-morales-recibe-a-los-nueve-bolivianos-liberados>



Radio Habana Cuba